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ASSEMBLÉE NATIONALE
15ème législature

Agrément stands de tir entre PN et GN
Question écrite n° 24417

Texte de la question

M. Pierre Morel-À-L'Huissier attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la problématique de l'agrément
des stands de tir FFTir pour les services de sécurité. Il apparaît que les critères d'utilisation ne sont pas les
mêmes pour la police nationale que pour la gendarmerie nationale. Il lui demande de lui préciser les modalités
d'agrément des stands de tir et l'opportunité d'une harmonisation entre toutes les forces de sécurité.
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